

## Dreister Einbruch in Bergisch Gladbach: Schmuck und Technik gestohlen!



Ein schockierender Vorfall erschütterte am Dienstag, den 17. Dezember, die beschauliche Stadt Bergisch Gladbach! Während die Bewohner eines Einfamilienhauses unbemerkt abwesend waren, machten sich skrupellose Einbrecher in deren Zuhause breit.

Zwischen 15:30 Uhr und 18:30 Uhr erbrachen die Gauner mit äußerster Dreistigkeit eine Fensterscheibe an der Rückseite des Hauses und durchwühlten die Räumlichkeiten auf der Suche nach wertvollen Gegenständen. Der schockierende Verlust umfasst Schmuck im mittleren vierstelligen Bereich, ein Mobiltelefon sowie eine Smartwatch – ein echter Schock für die betroffene Familie!

**Die Polizei sucht Zeugen!**

Die Polizei Rheinisch-Bergischer Kreis hat umgehend die Spurensicherung eingeleitet und appelliert an die Öffentlichkeit: Wer Hinweise zu diesem dreisten Einbruch hat, der sollte sich unbedingt unter der Telefonnummer 02202 205-0 beim zuständigen Kriminalkommissariat 2 melden. Jeder Tipp könnte helfen, die Täter dingfest zu machen und für Gerechtigkeit zu sorgen! Diese dreiste Tat unterstreicht die Wichtigkeit von wachsamem Nachbarsein und schnellem Handeln. Der Kriminalfall bleibt spannend – bleibt aufmerksam, Bergisch Gladbach!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Friedrichshain-Kreuzberg, Deutschland

Vorfall: Wasserleitung

Ursache: Überflutung

Beste Referenz: [nd-aktuell.de](https://www.nd-aktuell.de)

Weitere Infos: [bvg.de](https://www.bvg.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**